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ATA Nº 14/01 CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE PORTO A LEGRE 1 

Aos dois dias do mês de agosto de dois mil e um, reuniu-se ordinariamente às dezenove 2 
horas na SMS, a Plenária para  deliberar sobre a seguinte pauta:1)Leitura e aprovação da 3 
ata nº 13; 2)Informes gerais; 3)Proposta de configuração territorial paras gerências distritais. 4 
Conselheiros Presentes : Roberto Heinzelmann, Nei Carvalho, Zenaide Ribeiro, Cléia 5 

Neuberger, Erani Prado, Paulo Ricardo S. Barbosa, Janete Mengue da Silva, Neuza 6 
Heinzelmann, Ione T. Nichele, Maria Ivone Dill, Maria Leda P. da Silva, Lâmia Abouzahr, 7 
Sylvia Fonseca, Ana M. Araújo Cirne, João José Marcelo, Dircéia Matias, Juvenal Herrera 8 
Ferreira, Carlos A. Geyer, Célia Ruthes, Rosa M. Harzheim, Paula Andréia Fiori, Sônia Maria 9 
M. Mansur, Rosângela Gomes Schneider, André Angelo Behle, Jairo F. Tessari, Roger dos 10 
Santos Rosa, Irineu K. Grinberg, Stella Torresan Graeff, Ana Regina Boll, Maria Lectícia de 11 
Pelegrini, Leda Solange Fantinelle. Visitantes : Nina Rosa Gerzon de Britto Araújo, Simone 12 

Lautz Lopes, Hervê, Paschoto Sacioloto, Alberto Gabellini, Iuri B. Rodri, Vânia Castro de 13 
Andrade, Natalino Pereira, Eunice Carneiro, Maria Letícia Garcia, Maria Lúcia Baldasso, 14 
Denise Girardi, Angela Smanniotto, Giovana Roehe Monteiro, José Luis Strappazzon, Paula 15 
Fiori, Gerci Salete Rodrigues, Silvia Martins e Jane Pilar.1)Leitura e aprovação da ata nº13 : 16 

Conselheira Ione fez a leitura da mesma, que foi aprovada com dezesseis votos a favor e 17 
seis abstenções. 2)Informes gerais : Coordenador Humberto relatou que o Núcleo de 18 

Coordenação do Conselho fez uma visita nas instalações do Hospital Banco de Olhos. 19 
Destacou que foi incluído na proposta de contrato aprovada a resolução nº 20 
05/01/CES.DMAE: Foram indicados os servidores Ricardo de Almeida Collar, titular e Júlio 21 
César Lopes Abrantes como suplente, para integrarem o Conselho Municipal de Saúde. 22 
CLS4: Maria Letícia apresentou os novos conselheiros  do segmento usuários. IV 23 
Conferência Municipal de Assistência Social : Política de inclusão / Uma trajetória de 24 
avanços e desafios: A conselheira Leda  já está inscrita como delegada. Neste momento 25 
conselheiro Erani colocou seu nome a disposição como delegado. Sua inscrição será 26 
efetuada de amanhã pela Secretaria Executiva. IV Encontro de Aleitamento Materno: 27 
ocorrerá no dia 03/08 na Usina do Gasômetro. Centro de Saúde Modelo: a cerimônia de 28 
transmissão de coordenação que será assumida pela médica Lúcia Trajano, ocorrerá em 29 
08/08 às 11:30mim. 3)Proposta de configuração territorial para as  gerências distritais : 30 

Administrador Alberto Gabellini, da ASSEPLA/SMS   apresentou a proposta de readequação 31 
dos territórios geográficos dos distritos e das áreas de responsabilidade das gerências 32 
distritais, de acordo com as resoluções da III Conferência Municipal de Saúde. A proposta é 33 
de que os distritos sigam o mesmo desenho das regiões do Orçamento Participativo e as 34 
Gerências Distritais  se reorganizem a partir das oito regiões de planejamento (conforme 35 
mapa e texto apresentados). A  partir  desta mudança as gerências não serão mais 36 
denominadas por número (Ex.: GDI, II, III, IV, V e VI) e sim pelo nome das regiões 37 
correspondentes. Após a explanação a conselheira Cléia questionou se as regiões Humaitá, 38 
Navegantes e Ilhas sairão da atual GDI; conselheiro Deoclides reclamou  que os dados do 39 
censo não quantificam as populações que ocupam áreas irregulares; conselheira Ana Cirne 40 
perguntou  se este é o resultado do grupo de trabalho da territorialização, considerou que a 41 
região Extremo-Sul fica prejudicada quando o critério populacional do IBGE é usado para 42 
distribuição de recursos; conselheira Ana Boll informou que   existe um grupo na Prefeitura 43 
que está estudando um redesenho territorial; conselheira Maria Leda considerou que  é 44 
necessário que cada região construa seu mapa principalmente na área social e conselheiro 45 
Erani reclamou que o DEMHAB reassenta populações para áreas distantes do seu lugar de 46 
origem. Sr João Marcelo do CLS10 perguntou se a unidade de saúde 24 horas que irá 47 
funcionar na Lomba do Pinheiro terá pessoal suficiente. Sr Alberto explicou que os novos 48 
territórios  não cortam os setores censitários. O censo tem  mostrado a ocupação da cidade, 49 
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há muita migração interna e que  em cada 5 anos é feita uma  recontagem populacional. 50 
Secretária adjunta Ana Boll informou que as famílias que saem de uma região para a outra, 51 
não são maioria. Existe uma preocupação do gestor municipal em tentar reassenta-las na 52 
mesma região. Em relação aos recursos humanos para o novo serviço de saúde da Lomba 53 
neste momento não tem pessoal. Mas é necessário discutir além da quantidade de pessoal 54 
também a qualidade do atendimento, carga horária, resolutividade e acolhimento. Após estes 55 
esclarecimentos, a proposta foi colocada em votação e aprovada por trinta votos a favor  e 56 
duas abstenções. Proposta de pauta para a próxima reunião: Programa Integrado de 57 
Recuperação Ambiental, que amplia o tratamento de esgoto da cidade. Nada mais havendo 58 
a tratar a reunião encerrou-se as 20:40min.   59 
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 61 

               Humberto José Scorza                                                       Jane Pilar 62 
Coordenador CMS           Secretaria Executiva 63 

Ata aprovada na reunião do plenário de 16/08/01. 64 


